



Jorge Catarecha ha participado este fin de semana en la fase nacional de las Olimpiadas de Física donde han concurrido unos 150 estudiantes.

# Catarecha hace historia al obtener el bronce en las Olimpiadas de Física

● El alumno del 'San Agustín' se ha enfrentado a unos 150 participantes de todas las comunidades

Victoria C.Solano CEUTA

"Ha sido una clasificación histórica, nunca antes habíamos tenido un puesto en el medallero, ni siquiera un diploma de mención", comentaba con orgullo Joaquín Ruíz Peláez, delegado ceutí de la sociedad española de Física. Este docente retirado hacía referencia al puesto obtenido por Jorge Catarecha, representante caballa en la fase nacional de las Olimpiadas de Física, que se celebraron el pasado fin de semana en Gerona.

Y es que el alumno del 'San Agustín' está en racha y sumando méritos al medallero, tras las triunfos en las olimpiadas de Ortografía y Matemáticas, se ha hecho con el bronce en unas pruebas que son consideradas de las más complicadas. Con ello, el estudiante de 2º de Bachillerato alcanza uno de sus mayores retos. Catarecha explicaba a *El Faro* que esta olimpiada era una de las más duras y pese a que ha tenido una preparación previa intensa, el alumno la veía bastante complicada. "Me estoy preparando al máximo pero soy consciente de que habrá un alto nivel", confesaba semanas antes de su participación. No obstante, el alumno ha sido fiel a su palabra y lo ha "dado todo" enfrentándose a unos 150 alumnos procedentes de todas las comunidades, superponiéndose a la mayoría de ellos.

Con este nivel el estudiante se

## XXVIII Fase Nacional de la Olimpiada de Física

La Fase Nacional de la Olimpiada Española de Física es la culminación de la vasta y rica actividad que se desarrolla en las fases locales a lo largo y ancho del país. En ellas se realiza el complejo proceso de selección previa de estudiantes, pero además las fases locales desempeñan una función básica para la difusión de la física y la promoción de vocaciones científicas. Este año se ha celebrado la XXVIII edición, organizada por la Sociedad Española de Física, en colaboración de la Universitat de Girona(UdG) junto con la Societat Catalana de Física (SFC), como ciudad anfitriona del evento.

posiciona como uno de los mejores embajadores ceutíes en las competiciones nacionales. Un joven que pese a terminar sus estudios de Bachillerato y arrancar el próximo año en el mundo universitario, habrá que seguir muy de cerca, pues los títulos y menciones parece que sólo acaban de comenzar. No obstante, el joven se muestra con humildad, comenta que todo es fruto del esfuerzo y la "pasión" por la ciencia y manifiesta su deseo de seguir formándose, precisamente, en Física. Especialidad por la que se decantará para ejercer de forma profesional y, en concreto, explica que lo que más le interesa es la rama de la investigación.

Quizá para ello haya que esperar un poco más, pero de lo que no cabe duda es de que éste ha sido el año de Catarecha, el año en el que Ceuta ha visto nacer a una promesa de la ciencia.

## La UGR abre la solicitud para el Programa ADA 2017

El Faro CEUTA

La Agencia de Colocación de la Universidad de Granada, con el objetivo de promover la igualdad real entre hombres y mujeres en el ámbito laboral y favorecer el empleo de universitarias con dificultades de inserción, saca una nueva convocatoria del Programa ADA 2017, fruto de la colaboración con Tecnológica Ecosistemas, SAU, empresa del grupo Accenture.

El Programa ADA está integrado por un conjunto de actuaciones, específicamente dirigidas a mujeres universitarias tituladas y orientadas a facilitar su acceso al

La convocatoria, con un mínimo de 20 plazas, está abierta hasta el 2 de mayo

mercado laboral en el ámbito de la programación informática. Por ello los requisitos de participación son ser tituladas por la UGR en Ingeniería Informática, Matemáticas, Física, Telecomunicaciones o Estadística, así como en los nuevos grados relacionados con la tecnología, para la que se convocan un mínimo de 20 plazas. El plazo de presentación de solicitudes está abierto hasta el 2 de mayo.

Las actividades del Programa irán dirigidas a la creación de itinerarios personalizados de inserción con la finalidad de contratación por la empresa tecnológica Ecosistemas, SAU. En concreto se llevarán a cabo las siguientes acciones: seminario de orientación profesional, formación específica en materia de empleo, formación en iniciación Java, proceso de selección por parte de la empresa y contratación de aquellas universitarias que hayan pasado todas las pruebas.

**DISALAL S.L.**

EL MANISERO HARIBO Fini FIESTA

SNACKS Pegui Candy.

Risi

AV. ESPAÑA 28-30 • TEL 956 501 351

Pescados • Mariscos • Degustaciones de Añón

Próxima Reapertura

**LA TERRAZZA**

Restaurante

Puerto deportivo de Ceuta